



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Oktober 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Galerie Artstübli Fassadenprojekt «Artyou – Urban Art»

---

P211402

1. Der Regierungsrat bewilligt der Basler Firma Artstübli GmbH für das Fassadenkunstprojekt «Artyou Walls» (Oktober 2021 auf dem Dreispitzareal) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Fassadenkunstprojekt «Artyou Walls», das im Oktober 2021 auf dem Dreispitzareal realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Das von der Firma Artstübli GmbH organisierte Projekt beinhaltet Fassadenmalerei von bekannten Urban Art Künstlern an drei Gebäuden im öffentlichen Raum. Das Projekt vermittelt einer breiten Öffentlichkeit einen relevanten Aspekt zeitgenössischer künstlerischer Ausdrucksformen. Die Kunstwerke sollen mindestens fünf Jahre erhalten bleiben.

